TC Nesselwang mit gutem Start

Der TC Nesselwang ist nach der Winterpause sehr gut aus den Startlöchern gekommen. Zum Auftakt der neuen Saison konnten die verschiedenen Mannschaften drei Siege und ein Unentschieden für sich verbuchen.

Damen: Die Nesselwanger Damen waren zu Gast zum Nachbarschaftsduell in Seeg. Nach zwei Einzelsiegen durch Sylvia Wörner und Irina Bilozerska stand es in der Vierer-Mannschaft Unentschieden. Das Doppel Wörner/Hössl siegte schließlich in einem der beiden Doppel souverän, sodass am Ende ein leistungsgerechtes Unentschieden von 3: 3 feststand.

Herren: Beim Gastgeber TSV Burgberg setzten sich im Einzel Yas, Ebentheur, Egger und Uhl durch. Die abschließenden Doppel mussten die Entscheidung bringen. Umfahrer/Uhl sowie Yas/Egger siegten überzeugend und der erste Sieg war mit 6: 3 perfekt.

<u>Herren 30:</u> Die Mannen um Vereinschef Fricke reisten zum ersten Spiel der neuen Saison nach Kaufbeuren. Nach drei Einzelsiegen durch Riefler, Richter und Vogler war die Partie noch völlig offen. Im Doppel setzten sich Riefler/Richter sowie Keller/Yas eindrucksvoll durch. Denkbar knapp gewannen die Herren 30 des TC Nesselwang den Auftakt mit 5: 4.

Herren 60: Gastgeber Nesselwang empfing die Herren vom TC Schießgraben Augsburg. Dabei war der Sieg bereits nach den Einzelpartien unter Dach und Fach. In überzeugender Manier wurden fünf Einzel gewonnen (Heider, Klaus, Düsterfeld, Bühr und Wolter). In den abschließenden Doppeln holten Heider/Wolter noch einen zusätzlichen Punkt. So hieß es am Ende 6: 3 für den TCN.